



Communiqué de presse

Campagne de dénigrement contre la Maternité des Bluets

L'Association Ambroise Croizat (AAC), gestionnaire de la maternité des Bluets, subit une campagne de dénigrement sans précédent, notamment dans la presse et sur les réseaux sociaux, visant à la déstabiliser et à prendre le contrôle de la maternité créée, il y a 60 ans par des métallos CGT.

Des pressions manifestes et récurrentes sont exercées sur le personnel de la maternité engagé dans le maintien de la qualité des soins, de la prise en charge des patientes. Les personnes en situation de recrutement à la maternité sont dissuadées de répondre favorablement aux propositions d'emploi.

L'ancien directeur, étant en désaccord profond avec les orientations stratégiques à mettre en œuvre pour assurer la pérennité et le développement de la maternité des Bluets, dans le respect de son histoire et de ses spécificités, l'association a décidé de mettre un terme à leur collaboration.

Les missions d'expertises menées récemment par l'ARS et l'HAS révèlent d'ailleurs sans ambiguïté que les actions menées depuis huit mois n'étaient pas à la hauteur des enjeux d'un établissement semblable à la maternité des Bluets, malgré les moyens mis à sa disposition par l'Association Ambroise Croizat.

La Fédération CGT de la Métallurgie et l'Association Ambroise Croizat veilleront à ce que le personnel puisse assumer ses missions dans la sérénité, et ne peuvent imaginer que l'acharnement subi par la maternité soit lié à l'actualité sociale du moment.

La Fédération CGT de la Métallurgie et l'Association Ambroise Croizat vont continuer à soutenir la maternité des Bluets avec la plus grande détermination et mettront en œuvre tous les moyens à leur disposition pour qu'elle demeure en matière de maternité, de Procréation Médicalement Assistée, d'Interruption Volontaire de Grossesse, de soins et d'accueil, un lieu d'excellence ayant pour vocation d'être accessible à tous et à toutes.

La CGT appelle à un rassemblement devant le ministère des Affaires Sociales et de la Santé, 14 Avenue Duquesne, 75007 Paris, le Lundi 4 Juillet à 11h00.

La CGT appelle à un autre rassemblement devant l'Agence Régionale de Santé 35 rue de la Gare, 75019 Paris (porte d'Aubervilliers), le Jeudi 7 juillet 2016 à partir de 11h00.

CONTACT
Michel DUCRET
06.81.91.70.61.

Anissa CHIBANE
06.45.74.35.45

Elle appelle à une manifestation d'ampleur de toutes ses organisations CGT le Jeudi 22 Septembre prochain à partir de 11h00 devant le ministère des Affaires Sociales et de la Santé, et devant les ARS dans les territoires.

Montreuil, le 30/06/2016